

Medienmitteilung

Schaffhauser Kantonal Musiktag 2022 in Hallau

Hallau wird Ende Mai 2022 zum Zentrum für Musikfreunde. Im Auftrag des Schaffhauser Blasmusikverbandes organisiert die Musikgesellschaft Hallau den Kantonalen Musiktag 2022.

Hallau, 22. September 2021 – Stattliche Häuser, plätschernde Brunnen, idyllische Gassen und Winkel geben Hallau im Klettgau seinen Charme. Mit 150 Hektaren besitzt der Ort auch die grösste zusammenhängende Rebfläche der Deutschschweiz. Und Hallau ist geprägt von aktivem Vereinsleben und begeistert immer wieder mit weit über die Kantonsgrenzen hinaus beachteten Festivitäten. So soll es in Hallau auch im kommenden Jahr zu einem weiteren gesellschaftlich-kulturellen Höhepunkt kommen.

Rund 700 Musikerinnen und Musiker aus dem Kanton Schaffhausen sowie von Gastvereinen aus weiteren Kantonen treffen sich am Samstag, 28. Mai 2022, in Hallau zum Schaffhauser Kantonal Musiktag. Nachdem COVID-bedingt 2021 kein kantonaler Musiktag stattfinden konnte, ist die Vorfreude umso grösser. Die Musikgesellschaft Hallau zusammen mit dem Organisationskomitee lassen sich daher einiges einfallen: Bewertungsspiele, Parademusik-Wettbewerb, Unterhaltungsprogramm mit Live-Musik im Festzelt Nässi, Disco sowie kulinarische Köstlichkeiten an der Food- und Weinbar garantieren ein unvergessliches Musikerlebnis und Feststimmung. Am Montag, 30. Mai 2022, findet dann mit dem schon zur Tradition gehörenden Handwerker-Vesper das Festwochenende den Abschluss.

Medienkontakt:

Schaffhauser Kantonal Musiktag Fredi Gmür, Marketing & Kommunikation +41 79 610 41 30 <u>fredi@fredigmuer.com</u>

Beilagen zu Medienmitteilung:

- Logo Schaffhauser Musiktag 222
- Bild Musikgesellschaft Hallau
- Bild Hallau